

Schützen lachen bis die Tränen kullern Damen erfreuen mit einem Sketch

Humoristische Einlagen beim Kreisalterstreffen im Apelerner Schützenhaus



APELERN. Die Schützen wissen zu feiern. Das bewiesen sie jetzt erneut beim Alters-treffen des Kreisverbandes Nesselblatt. Die Seniorinnen und Senioren des Schießsports waren im Schützenhaus in Apelern zu Gast. Nachdem der Leib mit einem deftigen Essen gut versorgt war, kam die Seele an die Reihe. Es durfte gelacht werden bis die Tränen die Wangen herab kullerten. Zwei Schützendamen des gastgebenden Vereins brachten einen Sketch auf die Bühne, bei dem die Lektüre eines bunten Bilderblattes im Mittelpunkt stand. Das Thema: Die Bilder der männlichen Darsteller sprachen für sich. Danach gab es gekonnt ein tänzerische Darbietung, bei der kein Auge trocken blieb. Die Schützen wissen zu feiern. Das Nesselblatt - Kreisalterstreffen hat dies erneut eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Foto: privat Oh je, kommen wir jetzt auch noch in die Zeitung?

